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Herr Richter stellt den aktuellen Sachstandsbericht der Baumaßnahmen kurz mündlich vor (Die 
Präsentation wird der Niederschrift als Anlage beigefügt 
- Anlage 5 ). 
Er geht auf die Turnhalle der Ludwig-Renn-Grundschule ein. Aufgrund starker Niederschläge 
seien Auswirkungen auf den baulichen Ablauf möglich. 
Dies habe aber keinen Einfluss auf den Schulbetrieb. Im Werksausschuss am 14.06.2018 habe 
man der Containeranlage zur Interimserweiterung zugestimmt. 
Eine Umsetzung zum Schuljahresbeginn sei aber noch nicht möglich.  
Zur Grundschule in Fahrland berichtet er, dass perspektivisch eine zusätzliche Containeranlage 
geben werde. Im nächsten Jahr werde es die entsprechende Kapazitätserweiterung geben. 
Im Rahmen der Gesamtplanung im nächsten Jahr sei dies zu beantragen.  
 
Herr Sima geht auf die Goethe Grundschule in Babelsberg ein. Nach einer Arbeitsschutzbege-
hung sei informiert worden, dass der KIS Gespräche bezüglich des Arbeitsschutzes verweigert 
habe.  
Bezüglich des Standortes Heinrich-Mann-Allee geht er auf die mit dem letzten Protokoll aus-
gehändigte Präsentation zum Standort ein. In dieser sei das Vorhaben nicht schlüssig dargestellt 
worden. Die Schule sei verwirrt, dass das Schulgebäude tangiert werde.  
Er verweist dazu auf die Gespräche im Hauptausschuss.  
Herr Hilbert informiert, dass bereits Gespräche mit Frau Dr. Gnadt (Schulleiterin  
Humboldt-Gymnasium) und Herrn Blum (stellv. Schulleiter Humboldt-Gymnasium) 
stattgefunden haben. Es werde keine Entscheidung zu Lasten der Schule getroffen.  
Herr Richter ergänzt, dass ein umfangreicher Abwägungsprozess durchgeführt werde und sich 
mit diesem entscheide, ob eine Genehmigung erteilt wird. 
Nach der Bauabnahme werde es regelmäßige Begehungen bezüglich des Arbeitsschutzes ge-
ben. Auch die Arbeitsschutzbeauftragte wird mit einbezogen.  
Herr Sima fragt, was geplant sei, wenn arbeitsschutztechnisch ein Umbau erfolgen müsse.  
Herr Richter informiert, dass es bezüglich solcher Umbaumaßahmen regelmäßig Konflikte gebe. 
Die Schule wurde darauf hingewiesen, sich bei Problemen diesbezüglich an  den KIS zu wenden. 
Regelmäßig erfolgen organisatorische Rücksprachen sowie Brandsicherheitsschauen an den 
Schulen. 
 
Frau Lange fragt nach der Erweiterung des Hortes in Fahrland und bittet, den Standort in die 
regelmäßigen Berichterstattungen mit einzubeziehen. Herr Richter sagt dem zu. Die Gesamt-
planung für den Standort werde, sobald diese vorliegt, auch vorgelegt. 
 
 

 


